
Assemblée Générale 
Landinux 

du 9 novembre 2024

Rappel des points importants de la dernière Assemblée Générale : 

Qui pour reprendre l’association renouvellement du bureau.

Renouvellement du Bureau :  

Partant Francis DUFEIL actuel président 

Proposition de candidature :

François VIDAL pour la présidence.
Bastien BALTHAZAR pour le poste de trésorier.  

Lydie DESPERES sur poste de secrétaire.

Situation sur les Adhésions :

Maintient du nombre des adhésions une dizaine de personnes, certaines fidèles
depuis la recréation de l’association.

Le montant de l’adhésion : 10 € reste inchangé et pas de proposition 
d’augmentation.

Rapport d’activités 2024:

NEANT 

seulement  les Ateliers dans notre local tous les mercredis après-midi.

Hébergement de notre site WEB ???

  L’hébergement est prévu pour être sur notre local dès la mise en place de la 
fibre optique. Pas de changement sur la gestion de notre liste de diffusion qui reste 
chez sud-ouest2.org sur Bordeaux.



Rapport financier :  

Présentation de la situation document joint.
Vote sur approbation de la gestion financière.

Rappel

L’association possède du matériel : 

ordinateurs :  5 ordinateurs en prêt : 

3 à escola calendreta     (La calendreta est fermée définitivement)
1 à l’A.C.L.E.T.
1 à l’école des arènes de Geaune

4, 5 dans notre salle 
1 écran 
1 vidéo projecteur à changer 

reste à faire l’inventaire …..

Un nom de domaine  géré par OVH 

La liste de diffusion chez sud-ouest2 .org 


